
АННОТАЦИЯ 

Представления студентов о положительных и отрицательных 

последствиях роботизации образовательной среды: аннотация к дипломной 

работе / Елизавета Валентиновна Мехедко; Факультет философии и социальных 

наук, Кафедра социальной и организационной психологии; науч. рук. М.С. 

Фабрикант. 

Объект исследования – представления о роботизации образовательной 

среды. 

Предмет исследования – представления о последствиях роботизации 

образовательной среды у студентов. 

Цель исследования – определить существующие представления о 

последствиях роботизации образовательной среды у студентов. 

Основные результаты. К позитивным последствиям роботизации 

образовательной среды студенты относят упрощение процесса обучения, рост 

эффективности обучения, повышение уровня заинтересованности и мотивации к 

обучению по специальности у студентов. К негативным последствиями 

роботизации образовательной среды студенты относят снижение значимости 

обучения по специальности у студентов во время адаптации к новым 

технологиям и ухудшение обучаемости студентов (потеря внимания, 

безответственность). Внедрение роботов непосредственно в процесс обучения 

приведет к изменениям обязанностей преподавателей, что имеет как 

положительные, так и отрицательные последствия. 
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Students' perceptions of the positive and negative consequences of robotization 

of the educational environment: resume / Elizaveta Mekhedko; Faculty of Philosophy 

and Social Sciences, Department of Psychology; scientific adviser G.A. Fabrykant 

Object of research: perceptions of the robotization of the educational 

environment. 

Subject of research: perceptions of the consequences of robotization of the 

educational environment for students. 

Purpose of research: to determine the existing perception of the consequences 

of robotization of the educational environment among students. 

The results. The positive consequences of the robotization of the educational 

environment include the simplification of the learning process, an increase in the 

effectiveness of training, an increase in the level of interest and motivation to study in 

the specialty of students. The negative consequences of the robotization of the 

educational environment include a decrease in the importance of training in the 

specialty of students during adaptation to new technologies and deterioration of student 

learning (loss of attention, irresponsibility). The introduction of robots directly into the 

learning process will lead to changes in the duties of teachers, which has both positive 

and negative consequences. 
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